



## GUANABANA

- Existen algunos ecotipos plantados en diversas áreas de cultivo de la América tropical, así, en Brasil se cultiva al material denominado “morada” en Colombia el clon ICA.
- En Ecuador el desarrollo de variedades se ha iniciado con estudios de caracterización de germoplasma en las áreas de dispersión natural de este frutal, como es el Sur de Manabí.
- Actualmente se dispone de líneas promisorias que están en proceso de desarrollo para ser lanzadas como variedad.
- Entre las características principales de líneas están las de poseer altos rendimientos, elevada proporción de pulpa, concentración de azúcares superior a 15° Brix, y una alta relación de madurez, y otras de interés comercial.